



Hier soir, dans la salle Cardabelle du Parc Naturel Régional des Grands Causses à MILLAU, Sud-Energia a donné rendez-vous à ses sociétaires et sympathisants pour faire le point sur les démarches accomplies depuis notre dernière assemblée générale.

Devant une quarantaine de participants, notre Présidente, Alexandra MOULIN a rappelé les actions de notre coopérative qui compte aujourd'hui 160 sociétaires.

Le parc solaire de Soleil des Grands Causses est réalisé, grâce à notre participation citoyenne de 177500 €, et les 31 toitures équipées dans le Sud-Aveyron fournissent 1.3 MW.

Lauréat de l'AMI porté par la Région « Projets d'envergure » Sud-Energia a pu lancer les études sur un projet photovoltaïque au sol sur les communes de SAINTE-EULALIE DE CERNON et de TOURNEMIRE. Les études de faisabilité réalisées par ENERCOOP démontrent la pertinence de ce projet qui rentre en phase administrative pour l'obtention des autorisations d'urbanisme.

Un projet photovoltaïque sur toiture est également étudié au Monna sur les réservoirs d'eau potable de la Ville de MILLAU en vue de desservir les habitants du secteur.

Ces projets sont tous étudiés pour être exploités avec le nouveau concept d'AutoConsommation Collective (ACC). Alain VAISSIERE d'Enedis a décrit, avec entrain, les caractéristiques de l'ACC et répondu aux nombreuses questions des participants. Alors que la distribution d'énergie électrique était un monopole d'EDF, l'ACC permet à des producteurs et des consommateurs de partager entre eux une énergie renouvelable locale.

Enfin, un focus sur les universités d'été de Négawatt suivies par des membres de Sud-Energia a permis de suivre les avancées de cette association qui vise à n'utiliser que les énergies renouvelables, et prône la sobriété tout en réfléchissant à la manière d'accompagner le changement de nos comportements.